

ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ:	INVESTMENT OFFER:
Наименование проекта: «Создание хостела»	Project name: «Creating a hostel»
<p>Инвестиционная привлекательность: Хостел – это экономичное средство размещения, предназначенное для временного проживания, имеющее номера/комнаты различной вместимости и санузлы, как правило, за пределами номера/комнаты, кухня, а также помещения (зоны, места) для общения гостей. Для реализации инвестиционного предложения предлагается недвижимое имущество - здание бывшего хирургического отделения площадью 518 кв.м., расположенное на земельном участке площадью 0,182 га в г.п.Видзы, ул.Кирова, 3, Brasлавского района.</p>	<p>Investment attractiveness: A hostel is an economical accommodation facility designed for temporary accommodation, having rooms/rooms of various capacities and bathrooms, usually outside the room/room, a kitchen, as well as rooms (zones, places) for guests to communicate. For the implementation of the investment proposal, real estate is offered - the building of the former surgical department with an area of 518 sq.m., located on a plot of land with an area of 0.182 hectares in the town of Vidzy, Kirova str., 3, Braslav district.</p>
	
<p>Цель проекта: предоставление мест для временного проживания туристам, лицам, прибывающим с деловыми целями, и другим клиентам, а также деятельность по предоставлению более длительного проживания. Цели бизнеса: получение прибыли; увеличение количества рабочих мест; увеличение мест размещения.</p>	<p>Objective of the project: provision of temporary accommodation for tourists, persons arriving for business purposes, and other clients, as well as activities to provide longer stays. Business objectives: making a profit; increasing the number of jobs; increasing placements.</p>
<p>Отрасль: гостиничный бизнес, туристическая отрасль</p>	<p>Branch: hotel business, tourism industry</p>
<p>Инициатор проекта: Браславский районный исполнительный комитет</p>	<p>Project Initiator: Braslav District Executive Committee</p>
<p>Форма собственности: районная коммунальная</p>	<p>Type of ownership: district communal</p>
<p>Состояние проекта: в стадии инвестиционного предложения</p>	<p>Project status: in the investment offer stage</p>
<p>Общая стоимость проекта: согласно бизнес-плану инвестора (сумма инвестиционных затрат зависит от проекта)</p>	<p>The total cost of the project: according to the investor's business plan (the amount of investment costs depends on the project)</p>
<p>Форма участия инвестора: полное финансирование</p>	<p>Investor participation form: full funding</p>
<p>Срок реализации проекта: согласно бизнес-плану инвестора</p>	<p>Project Duration: according to the investor's business plan</p>
<p>Наличие бизнес-плана: отсутствует</p>	<p>Availability of a business plan: no</p>
<p>Контактные телефоны: Начальник отдела по образованию +375 2153-66 -260 e-mail: ric@braslav-region.by</p>	<p>Contacts: Head of Education Department +375 2153-66 -260 e-mail: ric@braslav-region.by</p>